



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>100 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>6941</b>
Prix	<b>1 280 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Co-exclusivite magnifique appartement de type 4 pièces, au deuxième et dernier étage d'une maison bourgeoise, à la Décoration moderne et soigné, situé en plein Cœur du quartier du palm beach, à proximité du port du moure rouge et de la plage. Ce bien se compose d'une cuisine ouverte sur le salon - salle à manger, chambre parentale avec salle de douche, 2 confortables chambres avec rangements, une salle de bain, une douche et une buanderie. Confortable terrasse de 38m<sup>2</sup> avec vue sur le fort royal et L île sainte marguerite. Spacieux garage de 21m<sup>2</sup> et cave complètent cette offre. Bien proposé ...

*Magnificent 4-room flat on the second and top floor of a well-appointed, modern town house, located in the heart of the Palm Beach district, close to the Moure Rouge and the beach. The apartment comprises a kitchen opening onto the lounge/dining room, master bedroom with shower room, 2 comfortable bedrooms with fitted wardrobes, bathroom, shower and utility room. Comfortable 38m<sup>2</sup> terrace with views of Fort Royal and Ile Sainte Marguerite. Spacious 21m<sup>2</sup> garage and cellar complete this offer.*

## **CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS**

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

